

Intervención de Presidente de la República sobre Día del Perdón
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO
LAGOS, SOBRE EL DÍA DEL PERDÓN, LUEGO DE PARTICIPAR EN EL
ANIVERSARIO DEL PROGRAMA DE CRÉDITO A MICROEMPRESAS DEL
BANCO DEL ESTADO

SANTIAGO, 23 de noviembre de 2000

Pregunta: ¿Cuál va a ser el planteamiento que usted va a formular mañana en el Día del Perdón convocado por la Iglesia?

S.E.: Ah, yo fui invitado a hacer un comentario a la luz de lo que ellos digan, de manera que mi reacción será en función de lo que allí ocurra y el planteamiento que hagan las autoridades de la Iglesia.

Pregunta: ¿Usted va a hacer un llamado como Presidente de la Nación en esta ocasión?

S.E.: Bueno, mañana vamos a conversar sobre eso, una vez que haga un planteamiento la Iglesia.

Pregunta: Se lo digo porque hay mucha expectación.

S.E.: Estoy muy honrado de que la Iglesia me haya invitado a participar.

Pregunta: Se lo digo, Presidente, porque se ha especulado mucho respecto de algún planteamiento que usted pudiera formular mañana.

S.E.: No, no, no, en absoluto. Simplemente la Iglesia me invitó y por cierto le dije que con el mayor gusto iba a ir esa reunión, y después me plantearon que conversáramos un poco el tema. Pero no hay ningún planteamiento en especial. Gracias.